

Raum für Interpretation

Ausstellung „Illusionen - Träume“



Das Band auf dem Motiv „Zeit“ steht für die Illusion von endloser Form. FOTO: HENTSCHEL

Südevorstadt. Großformatige Werke der Malerin Sybille Hentschel sind im Zuge der Ausstellung „Illusionen - Träume“ von Freitag, 11. Oktober, bis zum 20. Dezember im Atelier Brandt Credo zu sehen. Die Besucher sind eingeladen, sich auf eine Bildwelt einzulassen, die der Fantasie und den eigenen Interpretationen Raum lässt, heißt es in der Ankündigung.

Die Figuren, die Sybille Hentschel in Öl auf Leinwand bringt, sind mit abgewandtem Gesicht dargestellt. „Es entsteht eine gewisse Abstraktion. Gesichter werden nicht gezeigt, es werden damit Stimmungen neutralisiert“, sagt die Künstlerin über ihre Arbeiten. In ihrer Sichtweise lasse sie sich gern von den Motiven Caspar David Friedrichs inspirieren. Als einer der bedeutendsten Künstler der Frühromantik beherrschte er das Spiel mit Licht und Schatten, und ebenfalls malte er Personen vielfach in der Rückansicht.

Figuren ohne räumlichen Kontext

Der Raum um die dargestellten Personen ist komplett ausgeblendet, zusätzliche Elemente, dazu gehören auch Flächen, Schatten und Podeste, können jedoch Teil einer erdachten Geschichte sein. Das Werk „Zeit“ nimmt zur Figur unverhofft ein anderes Element auf: Ein Band, das schwebt, sich schlängelt, dreht und von einer Lichtquelle eine dreidimensionale Wirkung bekommt. Bänder in leichter, organischer Anmutung sind in einer weiteren Werkreihe dieser Ausstellung zu entdecken: In Öl auf Leinwand ist die Illusion von endloser Form umgesetzt.

Sybille Hentschel, 1956 in Friedland geboren, schloss ihr Studium an der Kunsthochschule Berlin-Weißensee 1980 mit dem Diplom als Modedesignerin ab. In den Folgejahren galt ihr Interesse neben ihrer Tätigkeit als Designerin immer der Malerei. Seit 2000 widmet sie sich der freien künstlerischen Arbeit. Neue Impulse gaben Arbeitsaufenthalte in Paris, im Tessin und in Berlin. Seit 2008 fanden nationale und internationale Einzelausstellungen und Beteiligungen sowie künstlerische Projekte Beachtung.

Die Arbeiten der Ausstellung „Illusionen - Träume“ können im Atelier Brandt Credo, Meyerstraße 145, jeweils sonntags von 16 bis 18 Uhr betrachtet werden. Individuelle Besichtigungstermine sind nach Absprache unter der Telefonnummer 55 84 55 möglich. CME

DONNERSTAG
1. OKTOBER 2020

STADTHEIL-KURIER